

*Man sieht die Sonne langsam untergehen und erschrickt doch,  
wenn es plötzlich dunkel ist.*

In stiller Trauer, aber mit vielen schönen Erinnerungen und grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Mami

## Esther Bär-Ditzler

5. Juli 1943 – 2. Dezember 2023

Sie musste seit Juni 2022 aufgrund der Alzheimererkrankung im Alters- und Pflegeheim Langmatten in Binningen betreut werden und konnte am 2. Dezember 2023 nach kurzer Krankheit, für immer einschlafen.

Unsere Gedanken werden bei ihr sein.

Claudia Bär und Adriano Cattola  
Daniela Bär  
Urs Bär und Katharina Hönger  
Familien und Verwandte

Die Abdankung findet am Freitag, 15. Dezember 2023, um 14.00 Uhr  
in der Katholischen Kirche in Binningen statt.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Haus Sonnmatt, Stiftung Inlumine,  
in Langenbruck, IBAN: CH69 0076 9016 2281 6911 1,  
Vermerk: Esther Bär-Ditzler

Wir danken dem Team des Alters- und Pflegeheims Langmatten in Binningen  
sowie ihrem Hausarzt Dr. Christoph Karli für die liebevolle Betreuung.

Traueradresse: Claudia Bär, Ochsenmattweg 7, 4105 Biel-Benken